

“LA PRESENCIA PARANORMAL EN EL EDIFICIO MUNICIPAL”

En el tranquilo pueblo de Larraga, el ayuntamiento era conocido por su impecable reputación y su eficiente gestión. Sin embargo, una extraña sombra comenzó a deambular sus pasillos en las noches más oscuras. Los empleados del ayuntamiento empezaron a notar objetos fuera de lugar, documentos desaparecidos y luces parpadeando en las salas vacías. Nadie se atrevía a quedarse solo en el edificio después del anochecer, temiendo encontrarse cara a cara con el misterioso fantasma que parecía vivir allí. Una noche, el alcalde Carlos decidió investigar por sí mismo. Armado con una linterna, recorrió los pasillos en silencio, siguiendo los rastros de la sombra hasta llegar a un antiguo despacho abandonado en lo más alto del ayuntamiento. Al encender la luz, descubrió un secreto que había estado oculto durante años y que explicaba la presencia fantasmal en el ayuntamiento de Larraga.



SOPORTE